



Il était une fois à Champel une Maison de Quartier qui, telle la Belle au bois dormant, sortait de son confinement de deux ans, et reprenait vie comme au bon vieux temps...

Sur les recommandations de la Fée Officielle qui veillaient à son bien-être, la Maison remit en place ses activités, pour proposer aux habitants du quartier, enfants, ados et adultes, toutes les animations dont elle avait les secrets.

Elle œuvra tant et si bien en cette année 2022, à la satisfaction de tous, que la subvention prodiguée par la Fée ne suffit pas largement pas à couvrir ses dépenses.

Elle dut donc puiser dans sa crousille pour financer le complément. Cette solution lui avait été soufflée par la Fée, faute de quoi cette dernière aurait repris le contenu de la tirelire...

C'est ainsi que la Maison termina son année en équilibre financier, mais avec des réserves propres réduites au minimum. Il lui faudra donc être attentive en 2023, à moins que la Fée, d'un coup de baguette magique, trouve un trésor caché pour financer toutes les activités envisagées...

Les détails des comptes (de ce conte) se trouvent en fin du rapport d'activités, pour les amateurs de chiffres.

Je remercie tous les intervenants impliqués dans cet aspect financier : la Ville de Genève pour la subvention attribuée, notre comptable Tania pour sa rigueur, et les animateurs de la MQ à qui nous n'avons pas eu à refuser de projets pharaoniques. Enfin, je remercie la fiduciaire qui vérifie nos comptes.